



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	CEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	003: CORRESPONDENCIA
CAJA	007
EXP.	045
DOC	0001
FOJA	1
FECHA (S)	1999

*Formación*

RF3C7EY5D1F1

*Taller signos de Mesoamérica*

*Taller "Signos de Mesoamérica"*  
*Instituto de Investigaciones Antropológicas*  
*Ciudad Universitaria*  
*04510 México, D.F.*

Ciudad Universitaria, a 27 de enero de 1999

Dra. Beatriz de la Fuente  
Instituto de Investigaciones Estéticas  
P r e s e n t e

Estimada Beatriz:

Me es muy grato informarte que con fecha viernes 26 de febrero de 1999 el Taller "Signos de Mesoamérica" reanudará sus sesiones de trabajo con la presentación del tema "Dos solanáceas: dos fiestas", por nuestra compañera Janet Long.

La fecha de esta primera reunión fue fijada por Janet Long, quien tuvo que tomar en cuenta compromisos previos. A partir del mes de marzo nuestras reuniones seguirán siendo el segundo viernes de cada mes, de las 12:00 a las 14:00 en el Instituto de Investigaciones Antropológicas.

Espero que durante 1999 podamos continuar con estas discusiones que tanto han beneficiado nuestro quehacer académico.

Recibe un cordial saludo de tu amigo:



Alfredo López Austin